



**賑わいと活気を創出する  
「まちの拠点」をつくります**

## 意見から 一 庁舎整備の位置について

市では、平成29年度からの10年間を計画期間とする第7次総合計画において、「市役所庁舎」や鶴ヶ城に隣接した「県立病院跡地」などについて、人物、情報がつながり、賑わいと活気を創出し、市民に親しまれる「まちの拠点」となることを目指し、整備や活用に向けた検討を進めています。」)では、その内容をお知らせします。

## まちの拠点 「市役所庁舎の整備」

市役所庁舎の整備については、平成27年度に、公募による市民や各種団体の代表者、学識経験者によって開催した「庁舎検討懇談会」において、方向性をとりまとめました。

本年度は、本庁舎旧館の保存状態などの各種調査を実施し、これらをもとに耐震改修や保存、活用の方法を検討し、新庁舎建設をはじめとする庁舎整備の全体像と事業スケジュールなどを複数案作成します。

次年度以降、庁舎検討懇談会の方向性を基本としながら、庁舎整備の基本計画の策定や設計、施工へと進んでいく予定です。

情報や防災、市民サービスの拠点として、また、市民生活を支える中心施設として、現在の本庁舎を中心に戸舎を整備します。その際、市役所本庁舎旧館については、その活用に向けた検討を進めながら保存していきます。

懇談会では、現在の本庁舎およびその周辺での整備が望ましいとされています。この理由としては、その他の位置とする場合、人の流れを大きく変えることになり、人口減少社会の中で、こうした「まちの流動化」を受け入れることは難しいこと、また、近年の人口動態や財政状況などから、新たな用地の取得や道路などのインフラ整備は極めて困難であることを挙げています。